



Sadio Mané a refusé de faire la publicité de la bière sur la traditionnelle photo de l'équipe de début de saison du Bayern Munich.

Sur la traditionnelle photo du Bayern Munich, Sadio Mané, fervent musulman, ne tient pas de verres de bière dans les mains comme ses coéquipiers.

Il s'agit de Paulaner, une bière et une brasserie allemande, établie au début du XVII^e siècle à Munich par les moines du monastère "Neudeck ob der Au", apprend-on.

En Allemagne, le secteur de la bière vit "une deuxième crise" à cause de la pénurie de gaz due à la guerre en Ukraine. Quelque 1 500 brasseries que recense le pays redoutent de devoir stopper leur production. La journée mondiale de la bière, qui a eu lieu le 5 août dernier dans le pays, n'était pas aussi festive que les années précédentes.

Pour le moment, il n'y a aucune réaction formelle en Allemagne.

En France, l'image aurait fait polémique comme l'affaire Idrissa Gueye. Le joueur du PSG, aurait refusé de porter un maillot floqué des couleurs de l'arc-en-ciel pour la journée en soutien aux droits LGBT, en Ligue 1.

"L'homophobie n'est pas une opinion mais un délit. La LFP (Ligue) et le PSG doivent demander à Gana Gueye de s'expliquer et très vite. Et le sanctionner le cas échéant", avait écrit l'association dans un message posté sur Twitter.